

## **LEMBAR PERSEMBAHAN**

Alhamdulillah segala puji dan syukur kepada Allah SWT dan atas dukungan dan do'a dari orang-orang tercinta, akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya. Oleh karena itu dengan rasa syukur dan bahagia saya persembahkan rasa terimakasih saya kepada :

### **Allah S.W.T**

Karena hanya atas izin dan karunia-Nyalah maka skripsi ini dapat dibuat dan selesai tepat pada waktunya. Puji syukur yang tak terhingga pada Allah SWT penguasa alam yang meridhoi dan mengabulkan segala do'a.

### **Kedua Orang Tua dan Saudara**

Terima kasih kepada kedua orang tua saya Ayah Saeful Marzuk dan Ibu Wijiasih yang telah memberikan motivasi, semangat serta do'a yang tiada henti untuk kesuksesan dan keberhasilan dalam penulisan skripsi ini, ucapan terimakasih saya tak akan pernah cukup untuk membalaskan kebaikan orang tua saya, dan juga terima kasih kepada Adik-adikku tersayang Dzulhaj Fauzi Wismar dan Fahrani Faizah Wismar serta Saudara-saudara saya, maka skripsi ini kupersembahkan untuk kalian.

### **Dosen Pembimbing, Penguji dan Pembimbing Akademik**

Dr. Ramdan Pelana, M.Or selaku koordinator program studi Ilmu Keolahragaan, Bapak Kuswahyudi, S.Or., M.Pd selaku Pembimbing I, Ibu Yuliasih, S.Or., M.Pd selaku Pembimbing II, Ibu Ika Novitaria Marani, S.Pd, SE, M.Si selaku Pembimbing Akademik. Saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya, yang selama ini telah ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan saya serta memberikan bimbingan dan pelajaran agar saya menjadi lebih baik dalam penulisan skripsi saya. Ilmu yang sangat bermanfaat dan yang selalu tulus membantu dalam penulisan skripsi saya.

### **Sahabat, Teman Tersayang, dan Kakak-Kakak Senior**

Terima kasih kepada teman-teman IKOR angkatan 2014 khususnya Sarah, Dzul, Meida, Lukman, Pema, Ambang, Tito, Bustaman, Ka Voni 2013, dan IKOR 2015 Yoga dan Julian yang sudah mensupport, menemani, membantu selama perkuliahan mulai dari MPA dan MPCO hingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada Deshinta Penjas 2014, Sarah Mutiara IKOR 2014, Nadila IKOR 2017, sahabat SMP saya ( arum dan kresta ), sahabat SMA saya ( Ulya dan Mifta ), Sahabat Kecil (Okta dan Tina), dan Zizikuuuu yang tidak bosan untuk membantu dan menyemangati saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Dan terima kasih kepada kakak-kakak senior yang sudah membantu dan menyemangati disaat saya menghadapi kebingungan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada teman-teman Klub Mumtaz Archery yang sudah mensupport saya. Terima kasih juga kepada Kiswanto yang sudah selalu mensupport, menyemangati, dan selalu membantu aku walaupun disaat keadaan kamu sibuk tetap selalu ada buat aku. Maafkan aku kalau selalu merepotkan kamu.

**TERIMA KASIH UNTUK SEMUANYA :)**







